## Saint Martin des Noyers

## L'HEBDO du Maire

N°1 - 2 juin 2020

Voici près d'une semaine que la nouvelle équipe municipale est en place. Une passation dans une ambiance très particulière liée aux conditions sanitaires.

Nous sommes déjà au travail avec une feuille de route qui devra s'adapter au contexte CO-VID19.

La reprise progressive de l'école demeure notre priorité. Nous nous réjouissons de l'excellente collaboration des différentes parties associées à cela : nos 2 écoles, le restaurant scolaire et l'accueil de loisirs et périscolaire. Le tout ayant été bien coordonné par mon adjoint aux affaires scolaires Fabien Picard et par des services administratifs et techniques de la mairie particulièrement engagés et rigoureux dans la gestion de cette crise sans précédent.

Actuellement près de 200 enfants Martinoyens ont repris le chemin de l'école (par alternance de 2 jours) dont environ 170 profitent des services du restaurant scolaire en repas classique ou en repas froid. La commune propose en plus, un mode de garde supplémentaire pour les enfants en journée, dans les locaux de l'accueil de loisirs et périscolaire. Ce mode de garde est proposé sur inscription, sur présentation d'un justificatif employeur et sous réserve des places disponibles.



10 enfants aujourd'hui à l'accueil de loisirs et périscolaire

Même si cette organisation ne peut pas satisfaire tout le monde, je vous demanderai la plus grande indulgence et beaucoup de respect pour le travail effectué et l'effort engagé pour ce dispositif de volontarisme de la commune.

Christophe GOURAUD,

Maire de Saint-Martin-des-Noyers

